

## Fantasiegeschichte zum Thema Fantasietiere

Leg deinen Kopf auf deine Arme. Mach es dir auf deinen Armen so bequem wie möglich. Schließe die Augen und atme tief ein und aus. Komme zur Ruhe und entspanne dich.

Wir gehen jetzt auf eine Reise. Eine Reise, die uns weg führt von der Erde. Eine solche Reise macht man nicht zu Fuß, sondern wir werden durch das All fliegen. Das Raumschiff steht schon für dich bereit. Du ziehst deinen Raumanzug an, nimmst deinen Helm und gehst in das Raumschiff. Du lauschst dem Countdown: 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1, los!

Der Start ist sehr holprig und Du wirst in Deinen Stuhl gedrückt. Nun schaust Du aus dem Fenster und siehst, wie die Erde schnell immer kleiner wird, ein kleiner, wunderschöner, blauer Ball im Weltall. Du fliegst weiter hinaus in den dunklen Weltraum. An dir ziehen Sterne und Planeten vorbei.

Langsam kommst du näher an einen Planeten. Er ist blau, rot oder vielleicht orange. Du fliegst näher heran und erkennst, dass der Planet sehr ungewöhnlich aussieht. Es sieht alles ganz anders auf der Erde aus. Schließlich landest du auf der Oberfläche und steigst vorsichtig aus dem Raumschiff aus. Du läufst ein paar Schritte und erkundest die Landschaft. Plötzlich hörst du ein Geräusch. Es hört sich an wie ein Tier. Doch.. Moment.. das ist kein gewöhnliches Tier. Es sieht mehr aus wie ein Fantasietier. Denn es hat viel mehr Beine als gewöhnlich, die Farben sind ganz anders, so bunt und strahlend.

Du steigst wieder in dein Raumschiff und deine Reise zurück zur Erde beginnt. Du fliegst mit deinem Raumschiff zurück, vorbei an all den Sternen und Planeten und du denkst noch an die Fantasietiere, die du beobachtet hast. Dein Raumschiff landet und du bist wieder in der Schule, in deinem Klassenzimmer. Du darfst deine Augen öffnen und dich strecken.